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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Odenweller, Anette     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Becker, Marco     
Bennemann, Gerd     
Blüm, Johannes     
Born, Jürgen     
Friedrich, Karl-Heinz     
Heimann, Hubert     
Jayme, Nadine     
Jung, Dieter     
Maier, Ulrike     
Schwedass, Helgi     
Schwickerath, Marco     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Herbst, Corinne     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Dr. Heimann, Axel     
Schwarzer, Torsten     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
1. Resolution -Tischvorlage- 
 
Anträge 
 
2. Erweiterung Grundschule Ebersheim im Zentrum von Mainz-Ebersheim zusammen 

mit einer bedarfsgerechten Erweiterungsplanung der Schulsporthalle  
(BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 

 
3. Entwicklung einer Konzeption für die Gestaltung eines Ortsmittelpunkts  

(BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
4. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
5. Sachstandsberichte 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 6.1. Sitzungstermine 2022 
 6.2. Sonstige Mitteilungen 
 
7. Stadtteilmittel 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 8.1. Antwort der Verwaltung 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Die Vorsitzende informiert die Anwesenden darüber, dass man aufgrund eines geänderten 
Sachverhaltes von der angekündigten Resolution Abstand nimmt.  
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Resolution -Tischvorlage- 
 
Herr Heimann und Frau Odenweller informieren die Anwesenden über ein Schreiben des 
Landes sowie der Verwaltung. Aus dem Schreiben von Frau Bildungsstaatssekretärin Brück 
geht hervor, dass die Fördermittel nicht aus den Mitteln der Schulsportförderung fließen, 
sondern aus dem Konjunkturprogramm, in dem es hauptsächlich um Sanierungen gehe. Eine 
Zweifeldsporthalle sei von Seiten der Stadt nicht beantragt worden.  
 
Von Seiten der Stadt informiert man darüber, dass von Seiten der ADD nur eine 
Pflichtsportstunde anerkannt wurde. Für den noch nicht gedeckten Bedarf wurde von deren 
Seite die nahegelegene Töngeshalle mit eingerechnet. 
 
Diese ist allerdings wie Frau Odenweller berichtet aufgrund der erhöhten Verletzungsgefahr für 
den Schulsport ungeeignet und wird hierfür bisher auch nicht in Anspruch genommen.  
 
Weiterhin teilt Herr Dr. Lensch in seinem Schreiben mit, dass eine Anerkennung zusätzlicher 
Bedarfe, z.B. für den Vereinssport nur durch das zuständige Innenministerium erfolgen könne. 
Des Weiteren wurde das Anliegen einer größeren Schulsporthalle nochmals bei der ADD 
vorgetragen. Die Antwort stehe bisher noch aus. 
 
Von Seiten des Ortsbeirates zeigt man sich sehr verwundert über die zwei vorliegenden 
Schreiben. Dies hatte man in der Berichterstattung durch die GWM in der letzten Sitzung 
anders aufgefasst.  
 
Frau Odenweller sagt zu, sich weiterhin dem Thema anzunehmen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
 

Punkt 2 Erweiterung Grundschule Ebersheim im Zentrum von  
Mainz-Ebersheim zusammen mit einer bedarfsgerechten 
Erweiterungsplanung der Schulsporthalle  
(BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1520/2021 

 
Herr Born begründet den Antrag gem. der Vorlage. 
 
Im Rahmen der Aussprache wird deutlich, dass man den Antrag für wenig realistisch erachtet. 
Es erscheint einem auch schwierig, den Eltern und Vereinen zu erklären, dass Kinder und 
Sportler:innen die nächsten Jahre weiterhin in der veraltet Turnhalle Sport machen sollen, weil 
man dieses Projekt jetzt stoppt. 
 
Die Ortsvorsteherin erachtet den Neubau rein aus ökologischer Sicht als sehr notwendig. 
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Man kann nicht in einer Stadt den Klimanotstand ausrufen und private Hausbesitzer:innen 
auffordern, ihr Eigentum entsprechend zu sanieren und dann als öffentliche Hand die alten 
Gebäude weiterbetreiben.  
 

Die Vorsitzende merkt in diesem Zusammenhang an, dass die Container für die 
Mittagsbetreuung sind und nicht für den regulären Unterricht.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird nach der Aussprache mehrheitlich abgelehnt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 3 Entwicklung einer Konzeption für die Gestaltung eines 
Ortsmittelpunkts (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 1521/2021 

 
Frau Maier begründet den Antrag von BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN.  
                                                                                                                                      
Dieser wird sodann ohne Aussprache bei 3 Ja-Stimmen und 9 Enthaltungen einstimmig 
beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 4 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
Hierzu gibt es keinerlei Vorlagen zum Zeitpunkt der Sitzung.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 5 Sachstandsberichte 
 
Hierzu gibt es keinerlei Vorlagen zum Zeitpunkt der Sitzung.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 6 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.1 Sitzungstermine 2022 
 
Die Vorsitzende gibt den Anwesenden die Termine der Ortsbeiratssitzungen für das nächste 
Jahr zur Kenntnis. 
 

Die Sitzung nach der Sommerpause wird noch neu terminiert, da es hier zu 
Terminüberschneidungen kommt.   
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.2 Sonstige Mitteilungen 
 
Die Vorsitzende informiert die Anwesenden über folgende Punkte: 
 

- Einladung zum Gedenken an die Reichsprogromnacht am 09.11.2021 um  
16.30 Uhr. Treffpunkt ist an der Synagogenplatte in der Konrad-Adenauer-Straße.  
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- Der Ebersheimer Weihnachtsmarkt wurde abgesagt. Die Vorsitzende wird sich allerdings 
aufgrund der neuen Coronaverordnung noch einmal mit den Akteuren in Verbindung setzen. 

 
- Die Geschäftsführerin Frau Zwilling informiert die Anwesenden über die zukünftige 

Digitalisierung der Ortsbeiratssitzung. Ab dem 01.01.2022 werden die Sitzungsunterlagen 
lediglich in digitaler Form sowohl für die Ortsbeiratsmitglieder, als auch für die 
Einwohner:innen und Presse zur Verfügung gestellt. Zur Sicherstellung der 
Internetverbindung, wird es einen mobilen Router geben, sowie Notfallexemplare für die 
Ortsbeiratsmitglieder.  

 
- Herr Bürgermeister Beck hat die Vorsitzende darüber in Kenntnis gesetzt, dass eine 

Sanierung des Sportfeldes in Ebersheim nur mit Zusatzfinanzierung aus den Mitteln des 
Erbes möglich ist. 

                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Stadtteilmittel 
 
Man beschließt, die übrigen Stadtteilmittel in Höhe von 588,08 Euro wie folgt aufzuteilen: 
 
220,00 Euro   Katholische Bücherei St. Laurentius 
368,08 Euro  Radsportverein 1925 Mainz-Ebersheim  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Antwort der Verwaltung 
 
Die Anwesenden nehmen das Schreiben der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Man merkt in diesem Zusammenhang jedoch an, dass die Verwaltung immer an den Standorten 
kontrolliert, die bereits jeder kennt. Wichtige Punkte wären in diesem Zusammenhang z.B. die 
Nieder-Olmer Straße. Auch der ruhende Verkehr auf der Schotterfläche am Ortseingang zu 
Ebersheim sollte öfters kontrolliert werden. 
 
Außerdem werden folgende Fragen gestellt: 
 
- Gibt es Planungen, um öffentliche W-Lan Hotspots in Ebersheim einzurichten.  
 
- Was gedenkt der Ortsbeirat bzgl. der Schulsporthalle zu unternehmen. In diesem 

Zusammenhang wird vorgeschlagen, Herrn Dr. Lensch in die nächste Sitzung zur 
Berichterstattung einzuladen.  
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- Man fragt nach, wann die Stadt ihrer Reinigungspflicht nachkommt und die 

Schulrat-Spang-Straße sowie den Töngeshof bis zur Bushaltestelle reinigt? 
 
- Wieviel Geld steht aus dem Erbe zur Verfügung? 
 
Alle weiteren Fragen werden direkt vor Ort von der Vorsitzenden beantwortet.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Anette Odenweller gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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